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华达汽车科技股份有限公司 

关于线下机构投资者交流会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

一、本次交流会召开的情况 

召开时间：2021 年 9 月 28 日（星期二）10:00-12:00 

活动地址：江苏省靖江市江平路 51 号华达科技大厦 7楼会议室 

出席嘉宾： 

公司董事长：陈竞宏先生、公司总经理：葛江宏先生、公司财务

总监：杨建国先生 

来访参会机构： 

宁波泽天投资、东方海峡资本管理有限公司、上海子呈私募基金

管理有限公司、信银理财、国君自营、长城财富、中庚基金、亚豪投

资集团、中泰证券研究所、中泰证券宁波分公司、宁波祥路中天新材

料有限公司、东航投资、百瑞坤投资管理（北京）有限公司、虞吉基

金管理（青岛）有限公司、华泰资管、华鑫证券有限责任公司。 

 

二、 本次交流会投资者提出的问题及回复情况 

问题一：如何看待电池壳运用一体化压铸工艺进行生产的工艺流程及

前景？ 

答：在华达控股子公司江苏恒义的电池箱壳体生产中，运用一体



化压铸工艺进行生产的电池箱大约为 40%，还有 40%采用型材的焊接

进行生产，剩下 20%的壳体采用的生产方式为冲压，对于未来我们公

司估计铝压铸类的电池箱壳体将会在壳体市场占到较高的市场份额。 

 

问题二：公司与主机厂的商务条款方面中是否会有周期性的调价来应

对大宗商品的涨价？ 

答：公司对于和主机厂签订的协议，我们一般都是签订两到三年

的长期供货协议，同时公司每年会与主机厂签订一次价格协议，在签

订完价格协议后，公司产品的价格基本都是固定的，如果大宗商品类

的波动非常大超过 5%以上，波动时间较长超过 3 个月，我们就会向

主机厂提出补差，所以大宗商品的涨幅对于公司成本的影响不会太大。 

 

问题三：最近各地推出了限电的相关政策，请问该政策是否会对华达

的生产经营计划产生一些相应的变动？ 

答：相关政策对于华达还是相对会产生一些影响，生产计划也进

行了一些细微的调整，但是整体影响不大，首先华达作为汽车零部件

企业，本身不属于高耗能企业、化工企业、出口企业这三大类中的任

一一类，所以限电政策并没有影响到公司的正常供货。 

 

问题四：近期传统燃油车的产量销量都处于一个下滑的趋势，公司对

于未来传统汽车产业和新能源汽车产业有什么看法？ 

答：公司预测新能源车在未来的市场中将会占有较高的市场份额，



剩下的市场将会由燃油车和混动车进行填充，所以按照这样的发展趋

势我们在 2018 年实施了对于江苏恒义的收购行为，这是一次对于新

能源市场的布局，在近两年来公司一直在加大对于江苏恒义的投入就

是为了在未来新能源领域能够掌握更多的主动权，为公司创造更多的

优势。 

 

问题五：公司进入下游供应商体系的验证周期大概是有多长时间？ 

答：按照现在新产品开发来看一般都是 5-6 个月时间就可以完成

了，相较于以前一年左右的时间周期，已经有了大幅度的缩短。 

 

问题六：公司目前对于特斯拉进行供货的车型与产品是哪些？ 

答：目前公司主要供货车型为 Model Y 、Model 3 车型，主要产

品为一些冲压焊接类产品、整车上面的隔热板等产品。 

 

问题七：公司目前的竞争优势有哪些？ 

答：首先华达对于传统产业冲压焊接这一块，通过在汽车行业深

耕多年的开发、研发、生产经验公司已经占据了相当可观的市场份额，

而对于恒义所代表的新能源这一块，通过这几年人才的招揽已经形成

了一批以博士为代表的专业设计团队，在专业团队的支持下恒义已经

具备了和主机厂同步开发壳体的能力，甚至能够帮助主机厂对壳体进

一步的进行优化。其次华达近年来一直推行着智能化、自动化的制造

模式，降低了运营成本。最后华达三十年来的行业经验造就了一批优



质的服务团队，这些都是华达竞争力的保障。 

 

特此公告 

 

华达汽车科技股份有限公司董事会 

     2021 年 9 月 28 日 

 

 


